

cultivateur de la famille Boisset; elle est située sur la commune de Sourcieu, mais très près de la limite de la commune de Lentilly, dans un carrefour formé par deux vallons descendant du cret de Mercrui, et par deux chemins, celui de Chuollet, qui monte vers les hauteurs du cret de Mercrui, et l'autre, qui conduit au hameau le Cret, sur le territoire de Sourcieu.

Le canal de l'aqueduc passe près de la cave de la maison Boisset; son radier est visible dans le chemin de Chuollet, l'extrados de la voûte est visible à droite dans le chemin qui va au hameau le Cret.

Le canal, dans ces gorges resserrées, est à l'altitude 420, 425.

Il contourne le flanc de la colline et vient, par une dépression de terrain, passer en tranchée ou en tunnel sous le col de Mausouvre, dont le terrain, au sommet, et à la cote 435 environ. La tranchée, sous ce col, aurait donc été de 10 à 15 mètres de profondeur.

On voit au sommet et sur la pente est de cette dépression de terrain, les carrières d'où l'on a extrait la roche pour construire le canal.

L'aqueduc, au sortir de ce col, débouche dans le pli de terrain ou ravin de Mausouvre vers l'altitude 420 environ.

Une femme, plus qu'octogénaire, prononçait « Mausœuvre, » mauvaise œuvre, mauvais travail. Il est à remarquer que si les aqueducs inspirent l'admiration par la hardiesse de l'entreprise, ils paraissent aussi inspirer aux populations des campagnes un sentiment de défiance procédant d'un mauvais souvenir, quelque chose comme la persécution, l'esclavage.

L'extrados de la voûte m'a été montré sur plus de cent mètres de longueur, au lieu dit Chautemerle ou les Gran-